

## 春日山に登頂しました

福崎町長 尾崎吉晴

6月議会が終わり、少し時間が取れたので、八千種の春日山に登りました。今年4月に設置された双眼鏡を覗いてみたかったからです。



道は地元のご協力で登りやすく整備されていますので、私もさつさと登ることができました。平成30年度に「ひょうごの景観ビューポイント150選」に選定されていて、頂上には展望案内板も整備されています。頂上からは、町内はもとより、姫路市まではつきりと見渡すことができます。町内のさまざまな施設をはじめ、福崎町最高峰の七種山・標高683m、薬師峯・標高616m、七種槍・標高577m、の七種三山も確認ができました。素晴らしい眺めでした。

双眼鏡を覗くと、肉眼でははつきりとしなかつた香寺町の恒屋城跡もくつきりと確認ができ、感動しました。

皆さんも一度登られてはいかがでしょうか。手軽なおすすめコースだと思います。私は、次は、七種山に挑戦してみたいと思っています。

## 再任のごあいさつ

副町長 近藤博之



この度、町議会において選任同意をいただき、7月1日付で副町長を拝命いたしました。引き続き大役を仰せつかり、改めて責務の重大さに身の引き締まる思いです。もとより微力ではありますが、これまで培ってきた経験を活かして職員と力を合わせ、町民の皆様が住んで良かったと思えるまちづくりのために、微力ながら全力で取り組んでまいります。町民の皆様には、一層のご理解とご協力をお願い申し上げまして、再任のご挨拶といたします。



公営企業管理者

福永 聰

この度、公営企業管理者に再任されました福永聰です。

上水道・下水道など、町民の皆様の生活に欠かすことができないインフラである公営企業の運営責任者として、安全・安心なサービスを安定して提供できるよう、微力ながら全力を尽くしてまいります。また、近年頻発する水害対策として、雨水幹線整備事業に鋭意取り組んでまいります。

## 福崎町経営者協会との災害時における相互協力に関する協定締結

5月22日、福崎町・福崎町経営者協会は、災害時の災害対応及び復旧業務等に関し、相互に協力するため必要な事項を定め、適切かつ円滑な業務の遂行を図ることを目的とした協定を締結しました。

協力内容は以下のとおりです。

- ①災害情報及び協力事項等の確認または相互協力
- ②防災体制の整備及び災害時における対応
- ③災害復旧及び救助活動等への協力
- ④復旧業務等に必要な資機材の提供及び敷地、施設の利用
- ⑤その他、前各号に掲げるもののほか協力できる事項



(左から) 尾崎町長、三森会長

今後は、相互のノウハウや資源を活かし、災害時における円滑な復旧活動の展開を図ります。

(住民生活課・地域振興課)

# 物価高騰支援給付金のご案内

申請期限

令和5年10月31日(火)まで

エネルギー・食料品等の物価高騰による負担増を踏まえ、

特に家計への影響が大きい住民税非課税世帯等に対し、1世帯あたり3万円を支給します。

支給対象は、令和5年6月1日時点で福崎町住民基本台帳に記載がある、下記にあてはまる世帯の世帯主です。（世帯全員が住民税課税者に扶養されていないことが条件です）

## 世帯全員の令和5年度「住民税均等割が非課税」の世帯

◇世帯の全ての人が、令和5年1月1日以前から現住所にお住まいの場合

対象となる世帯には、町から給付内容や確認事項が書かれた確認書が届きます。内容を確認し、必要事項を記入の上、町に返信してください。

◇世帯の中に、令和5年1月2日以降に転入した人や所得の申告をしていない人がいる場合

非課税世帯の判定ができないため、申請が必要です。添付書類（申請者本人確認書類・口座情報確認書類・非課税証明書のそれぞれコピーなど）とともに、福祉課に直接または郵送でご提出ください。

②虚偽により給付を申請した場合、不正受給（詐欺罪）に問われる場合があります。

⚠ 給付金を装った「振り込め詐欺」や不審な電話・メールにご注意ください。

問い合わせ先 福祉課（内線365）

# 福崎町職員（令和6年度採用）を募集します

## ■募集職種（人数）

- (ア) 一般行政職 ..... 4名程度  
(イ) 保育教諭 ..... 若干名  
(ウ) 土木職 ..... 若干名

## ■試験日

9月17日(日)

## ■試験内容

- (ア)(イ) 教養試験・作文試験  
(ウ) 教養試験・専門試験

## ■受付期間

7月7日(金)～8月4日(金)

※8:30～17:15（土日祝日を除く）

## ■試験会場（1次試験）

神戸医療未来大学

（福崎町高岡1966-5）

## ■問い合わせ先

総務課人事係（内線221）

※採用条件などの詳細は募集要項

（ホームページにも掲載）でご確認ください。

先輩からひとこと



堀 真佑（令和5年度採用）  
企画財政課に所属し、情報管理や統計調査を担当しています。

新しい知識を日々得ることができるのは勿論ですが、「即実践」で学び、経験を積むことができる点が、個人的になによりも魅力的だと感じています。

親近感のわきづらい「行政職」ではありますが、とてもアットホームな職場ですので、ご関心のある方は是非ご検討ください！



畠中佑介（平成28年度採用）

私は、土木職として入庁し、土木工事の設計・積算業務と監督業務を行っています。事業内容の説明をしたり、問い合わせの対応をしています。

土木に限らず、仕事を進めていると知識の壁にぶつかり戸惑う事もありますが、時に教わり、時に一緒に考えてくれる先輩方と一緒に楽しい日々を送っています。皆さんと一緒に福崎町で働くことを楽しみにしています。



ウクライナ情勢について

福崎東中学校1年(当時)

藤本愛花

アは隣国であるウクライナに軍事侵略を開始しました。この「ウクライナ情勢」と呼ばれている出来事は、今、世界中で最も注目されています。私は、いろいろと疑問に思つたので、調べてみることにしました。

まず、ロシアはなぜ、ウクライナに軍事侵略を始めたのでしょうか。それは、ウクライナが、「NATOに加盟したい」と表明したことからでした。

もどもどは  
ライナも、昔は「ソビエト連  
邦（以下ソ連）」という強大  
な国の一員でした。それに對  
して、アメリカや西ヨーロッ  
パのグループは、第二次世界  
大戦後の冷戦のときは敵対関

係があり、「NATO」(北大西洋条約機構)という軍事同盟をつくりました。一九九二年に、ソ連はなくなりましたが、NATOはなかまの国を増やし続けました。同じソ連の一部だった国々も、次々とNATOに加入していきました。これは、ロシアからすると、NATOという敵対するグループにどんどんと囲まれていくことになります。今回さらに、隣国であるウクライナまでNATOに加入することになれば、ロシアにとっては、喉元にナイフを突きつけられているのと同じ状況となるのです。「ウクライナがNATOに加入することは絶対に避けたい。」そのためには、軍事侵攻という強硬手段に出たということなのです。

使えず、世界中の小麦の流通量が大きく減ったために、日本でも小麦に関係する製品の価格が非常に高騰しているのです。私も、買い物に行つたときにパンやパスタが値上がりしているのに気が付きました。

また、ガソリンの価格も高騰しています。ロシアは広い国土を持ち、世界でも有数の天然ガスの産出国です。産出した天然ガスはヨーロッパの各国にパイプラインで送られ、発電などのエネルギー資源に使われています。しかし、ロシアのウクライナへの侵略に対して、ヨーロッパの各国はロシアから天然ガスを買わないという政策を取りました。そのため代わりとなるエネルギー資源の石油の価格が高騰することになりました。実際に、母がガソリンを入れようとしていると1㍑あたり一六七円になつていてビックリしたと言つていました。少し前まで一三〇円だったそうです。その上、石油を燃料とする飛行機や船舶、トラックなどの輸送手段に関するサービスや修理から電化製品や自動車の製造に至るまで、私たちの身の周りのいろいろなものに大きな影響が出ているのです。

さらにつづいて、自分たちには、関係ない出来事だと思わず、身の周りの変化に目を向けてみると、遠い国の出来事とは言つていられないことだと気づきます。そこで、私は、今、自分たちに何ができるのかを考えました。中学生の私たちにもできそつなことは、「募金」で支援することだと考えました。何か買い物をしたときに、出るおつりを、少しでも寄付することで、ウクライナで困っている人の助けになればと思いました。先日、買い物に行つたとき、レジ横に募金箱がありました。私もおつりを入れました。SNSで書き込んだり、デモやイベントに参加したりするまではできなくて、自分の意思表示はしつかりとできると思います。

私は、この「ウクライナ情勢」を調べたり、それについて考えたりすることで、遠い国の出来事であつても、知らない振りや何をすべきか分からぬ態度で済ませてはいけないと思いました。今、私たちが生きている世界で起こっている出来事です。私たちが住んでいる同じ地球で起きている出来事です。関心を持ち目を向けることが大切だと思います。



福崎小学校2年(当時) 太杉井弘



田原小学校3年(当時) 野崎ひまり

そして、私たち一人ひとりの力は小さいですが、たくさん集まれば世界を動かす大きな力となります。私たちにどんなことができるのか一緒に考えて行動を起こしていきましょう。

最後に、何よりも、いち早く戦争が終わりウクライナや世界が平和になることを心から祈りたいと思います。

# 生活科学センターだより

通信販売でクーリング・オフはできません！

【質問】

インターネットショッピングでブーツを購入した。サイズが合わなかつたので交換を希望したが、合うサイズがなく「返品できない」と言わされた。クーリング・オフできな

【回答】

インターネットショッピングのようないい返品規定はありません。消費者は、返品の可否と返品・交換が可能な場合の条件が書かれた「返品特約」に従うことになります。

【アドバイス】

通信販売には訪問販売や電話勧誘販売のように不意打ち性がないため、クーリング・オフ規定はありません。消費者は、返品の可否と返品・交換が可能な場合の条件が書かれた「返品特約」に従うことになります。



## ハローワーク巡回相談

要予約

就職希望者、転職希望者、働くことに不安があるひとり親（母子家庭・父子家庭）を対象に、巡回就労相談を実施します。

お子様連れでもご利用いただけます。

日時 8月18日（金）

10:30～15:30

場所 サルビア会館

2階 研修室

申し込み・問い合わせ先

ハローワーク姫路（職業相談部門）☎079-222-4431

※通信販売とは、事業者が新規の業者から問い合わせや、雑誌、インターネット等で広告し、郵便、電話等の通信手段により申し込みを受け取った日を含めて8日間以内であれば、返品することができます。その場合は返品にかかる送料等の費用は消費者負担となります。

③注文した内容や業者からのメールや確認画面は印刷・保存しておきましょう。よくわからない場合は、消費生活センターに相談してください。

条件などをよく確認します。また、返品できる場合でも、期限を過ぎたら返品できない場合があります。

②商品が手元に届いたら、「注文した商品と違う物が届いていないか」「商品が壊れていないか」「数量が異なっていないか」など、すぐ中身を確認することが大切です。

消費生活の相談や問い合わせ、苦情は、神崎郡消費生活中核センターへ  
秘密厳守 相談は無料  
相談日時 火～金曜日 9時～16時  
(毎週木曜日は休館日)

人 権 標 語

手をつなぎ 心もつないで  
ふわふわに 考えよう ちくちく言葉を  
福崎小学校6年(当時) 北爪颯  
福崎東中学校2年(当時) 内藤陽夏乃

つなげよう 笑顔の輪を  
明るい未来へ 比べない 短所じやなくて  
個性だよ 福崎西中学校2年(当時)  
前田愛里 志水柚葵乃



八千種小学校1年(当時) 内藤 紗



福崎西中学校2年(当時) 増田さくら

# 国民健康保険税のお知らせ

- ①後期高齢者支援分の課税限度額が20万円から22万円になります。  
 ②軽減判定所得の5割軽減と2割軽減が見直されました。

【国民健康保険税の税率等】 年間保険税=A+B+C ※ただし課税限度額まで

内訳	計算の説明	医療保険分	後期高齢者支援分	介護保険分
所得割 A	課税総所得金額×税率	6.4%	2.7%	2.6%
均等割 B	被保険者1人につき	25,600円	11,000円	11,200円
平等割 C	1世帯につき	17,900円	7,600円	5,900円
課税限度額		650,000円	220,000円	170,000円

\*介護保険分は、40歳以上65歳未満（介護2号被保険者）の人のみに上乗せされます。

## 【保険税の軽減制度】

前年中の所得が所得基準を下回る世帯については、保険税の均等割額と平等割額が減額されます。

\*申請は不要ですが、所得の申告をしていない人がいる世帯は軽減の対象になりません。

軽減率	所得基準
7割軽減	43万円+10万円×(給与所得者等の数-1)以下
5割軽減	43万円+29万円×(被保険者数及び特定同一世帯所属者の数)+10万円×(給与所得者等の数-1)以下
2割軽減	43万円+53.5万円×(被保険者数及び特定同一世帯所属者の数)+10万円×(給与所得者等の数-1)以下

● 病院などの保険医療機関にかかるときの医療費は、保険医療機関窓口で支払う自己負担金のほか、国や県からの補助金やみなさんが納める保険税で賄われています。保険税を滞納すると、有効期限が短い被保険者証を交付することができます。

● 社会保険等を脱退する場合  
 ● 就職、会社の保険の扶養になったとき  
 ● 退職、会社の保険の扶養をはされたとき  
 ● 国民健康保険等に加入して国民健康保険を脱退する場合  
 ● 保険税は必ず期限内に納めてください

新しい被保険者証（70歳以上74歳以下の人は保険証兼高齢受給者証）を、7月下旬に簡易書留で世帯ごとにお送りします。8月以降に医療機関等で受診されたときは、必ず新しい証を提示してください。

● 病院などの保険医療機関にかかるときの医療費は、保険医療機関の窓口で支払う自己負担金のほか、国や県からの補助金やみなさんが納める保険税で賄われています。保険税を滞納すると、有効期限が短い被保険者証を交付することができます。

● 医師の指示により、院や転院などの移送にやむを得ず重病人の入院や転院などの移送に費用がかかったとき、申請して認められると移送に要した費用が支給されます。

● 限度額適用・標準負担額減額認定証  
 住民税非課税世帯の人は、この証を医療機関に提示すると入院時の食事代も減額されます。証の発効期日（申請月の1日）から食事代が減額になりますので、申請は早めにお願いします。

● 申請に必要なもの  
 \*申請は8月1日以降にお願いします。

問い合わせ先

○保険税に関すること

税務課 国民健康保険税担当（内線342・343）

○保険の資格に関すること

ほけん年金課 国保係（内線355）

国民健康保険加入のみなさんへ  
新しい被保険者証を送付します

必要な人は申請してください

限度額適用認定証  
・標準負担額減額認定証

8月から新しく令和4年中（令和4年1月～12月）の所得等で算出する認定証が発行できます。入院また高額になる外来診療の際にこの証と保険証を同時に医療機関に提示することで、ひとつの医療機関等において1か月の保険内診療分にかかる自己負担が限度額までになります。